

Les vœux du Maire et de l'équipe municipale

La neige et le verglas ayant clairsemé les rangs des participants à la première réunion publique concernant les aménagements des traversées de La Bâtie et de Garnier du 2 décembre, une deuxième réunion s'est tenue avant la présentation des vœux aux habitants de Champis.

Une assemblée nombreuse et attentive a suivi le diaporama présentant l'ensemble des réalisations 2017 et les projets pour 2018, commenté par M. Le Maire et ses adjoints. Nous remercions pour leur présence plusieurs élus des communes avoisinantes et de la CCRC.

Cette manifestation est un moment riche de la vie communale, elle permet aux habitants de se retrouver autour des projets qui les concernent, d'échanger en prenant le verre de l'amitié et en dégustant la traditionnelle galette. Dans son allocution, le maire a souhaité à toutes et tous ses vœux de santé, de bonheur et de réussite.

